



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
DIARIO ContraRéplica <small>PERIÓDICO DE INVESTIGACIÓN</small>	1, 5	23/01/2024	LEGISLATIVO

**PATRICIA MERCADO
COORDINARÁ
PROYECTO DE NACIÓN
DEL PARTIDO MC P. 5**

MÁYNEZ NOMBRA A PATRICIA MERCADO COMO SU COORDINADORA DE PROYECTO DE NACIÓN

EL CANDIDATO presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, nombró a su compañera emecista Patricia Mercado como su coordinadora de proyecto de nación durante su campaña.

A través de sus redes sociales, el excoordinador de la bancada naranja en la Cámara de Diputados aseguró que la senadora Mercado, quien también ya fue candidata presidencial, es una inspiración y un referente en la lucha por un México más igualitario.

“He dicho que este proyecto va a tener como prioridad las causas y las ideas, y hoy me siento orgulloso de anunciarles que Patricia Mercado coordinará la nueva visión de país para el México Nuevo. Desde que era



Por su parte, la senadora agradeció la confianza depositada en ella por parte de Jorge Álvarez Máynez. Cuartoscuro

estudiante, Patricia ha sido inspiración y referencia en la lucha por un México de iguales. Hoy, frente al reto más importante de mi vida, caminamos juntos”, sostuvo.

Por su parte, la senadora y actual presidenta de las comisiones de Movilidad, Trabajo y Previsión Social, así como de la de Salud en la Cámara Alta, agradeció la confianza depositada en ella por parte de Álvarez Máynez para integrarla en su equipo de trabajo.

“Te agradezco mucho la confianza que depositas en mí, Jorge Álvarez Máynez. Valoro las referencias que has hecho en diferentes momentos a mi trayectoria, pero sobre todo a las causas que compartimos y expresaremos en una nueva visión de país. Tomo esta coordinación con toda la responsabilidad que implica proponer un México de iguales, un México con prosperidad y un México con paz y justicia”, apuntó.

Elia Cruz Calleja